

Le journalisme au Canada continue de se développer et l'allure ne cesse de s'accélérer. Tous les faits témoignent de cette progression continue; tirages plus importants, lecteurs plus nombreux, éditions plus fréquentes, élargissement des régions desservies, publication plus rapide des nouvelles, majoration du nombre d'articles, et agrandissement des presses, sans compter le rehaussement de la qualité de l'art qui est le sel des arts. Certes, la presse canadienne moderne est bien le produit de la prestigieuse technologie du XX^e siècle, mais elle porte néanmoins les marques de ses 150 années de formation.